

## **Ehemaligentreffen am 2. Juni 2012 nur schwach besucht**

Nur wenige ehemalige Schülerinnen und Schüler fanden am Samstag, dem 2. Juni, den Weg zum traditionellen Ehemaligentreffen ins Johannes-Gymnasium



Hätte nicht der Abitur-Jahrgang 1977 sein 35. Abi-Jubiläum an diesem Tag gefeiert, wäre das Treffen wohl ein totaler Reinfluss geworden. So kam doch eine gewisse Anzahl von Besuchern zusammen und es wurden bei Getränken und Spießbraten Erinnerungen ausgetauscht.

Der Ehemaligenverein bedankt sich bei allen Besuchern des Festes und vor allem auch bei der Abi-Finanzierungsgruppe der MSS 12, die die Bewirtung übernommen hatte, sowie bei unseren beiden Hausmeistern, die uns wieder einmal tatkräftig unterstützt haben.



Auf Anregung einiger Besucher wird der Vorstand des Ehemaligenvereins wohl daran arbeiten müssen, die Kommunikation mit den eigenen Mitgliedern und den ehemaligen Abiturienten zu verbessern.